

RCEME GEMRC

Capt Hridyajit Singh Delori

Après 3 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le capt Hridyajit Singh Delori a été transféré à la Force de réserve le 1 novembre 2022.

Le capt Delori s'est joint aux FAC en 2019 en tant qu'officier d'entrée directe après avoir fait ses études à l'Université Simon Fraser. Après avoir suivi l'instruction de base, l'instruction commun de l'Armée de terre, et l'instruction du GEMRC, il a été affecté aux services techniques du GS 3 Div CA Wainwright en tant qu'officier responsable du peloton de véhicules de la compagnie de maintenance. En plus d'être le commandant du peloton, il était l'officier de sécurité de la compagnie et le chef d'équipe de l'inspection technique annuelle de la 3 Div 2021. Pendant son séjour à Wainwright, le capt Delori s'est porté volontaire pour organiser la célébration de la 78e journée du GEMRC et a aidé la Légion locale pendant ses temps libres. Le capt Delori a fait la promotion de la diversité et de l'inclusion en tant que membre actif du Groupe consultatif de la Défense ici sur la base de Wainwright.

Le capt Delori fera la transition vers le domaine de l'application de la loi au sein du service de police de Calgary. Il continuera à servir les FAC par le biais de la Réserve à Calgary, en Alberta.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) a eu lieu le 26 octobre 2022 au Park and Tressel à Wainwright, Alberta. Si vous souhaitez envoyer des messages de félicitations, des anecdotes, et vos meilleurs vœux, veuillez les envoyer au sgt Skyler Maggrah à Skyler.Maggrah@forces.gc.ca et ils lui seront présentés.



Capt Hridyajit Singh Delori

After 3 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt Hridyajit Singh Delori transferred to the Reserve Force on 1 November 2022.

Capt Delori joined the CAF in 2019 as a Direct Entry Officer following his education at the Simon Fraser University. After completing Basic training, Common Army Training, and RCEME training, he was posted to 3 CDSG Tech Services Wainwright as the Officer in Charge of Vehicle Platoon at Maintenance Coy. Along with being the Platoon Commander, he was the Company Safety Officer and was the Team Lead for 3 Div ATI 2021. During his time in Wainwright, Capt Delori volunteered to run the 78th RCEME Day celebration and helped at the local Legion during his free time. Capt Delori promoted diversity and inclusion as an active member of the Defence Advisory Group here on base Wainwright.

Capt Delori will be transitioning to the field of Law Enforcement with Calgary Police Service. He will continue his service to the CAF through the Reserves in Calgary, AB.

A Departure With Dignity (DWD) ceremony took place on 26 October 2022 at the Park and Tressel in Wainwright, Alberta. Should you wish to send any congratulatory messages, anecdotes, and best wishes, please send them to Sgt Skyler Maggrah at Skyler.Maggrah@forces.gc.ca and they will be presented to him.



Arte et Marte